
Ablaufschema zu ABG 2 / Flow Chart for ABG 2

(Benachrichtigung über Vorhaben im Truppenbau bei Instandsetzung und Instandhaltung und

kleineren Neu-, Um- und Erweiterungsbauten bis 150.000 Euro* /
Letter of Intent for Direct Procedure for Repair and Maintenance Work and

very minor Construction, Alterations and Extensions up to and including EURO 150.000*)

*nur zutreffend in Fällen, bei denen Genehmigungen erforderlich sind oder sein können oder Kenntnisgaben
notwendig sind nach Art. 30.1 ABG 1975 / only applicable in cases where permissions may be required or
notifications must be made according to Art 30.1 ABG 1975.

Für Maßnahmen nach Art. 27.1.2 ABG 1975 gelten die Zuständigkeiten entsprechend den Wertgrenzen.

For works falling under Art 27.1.2 ABG1975, the areas of responsibility shall be in accordance with cost limits.
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Ablaufschema zu ABG 2 / Flow Chart for ABG 2

(Benachrichtigung über Vorhaben im Truppenbau bei kleinen Neu-, Um- und Erweiterungsbauten bis 375.000 EURO /
Letter of Intent for Direct Procedure for minor new Construction, Alterations and Extensions

up to and including EURO 375.000)

Ablaufschema zu / Flow Chart for ABG 2

(Benachrichtigung über Vorhaben im Truppenbau bei großen Neu-, Um- und Erweiterungsbauten über 375.000 EURO /
Letter of Intent for Direct Procedure for major new Construction, Alterations and Extensions over EURO 375.000)

Abkürzungen / Acronyms:
Strkr Streitkräfte / Armed Forces
BMUB Bundesministerium für Umwelt, Naturschutz, Bau und Reaktorsicherheit /

Federal Ministry for the Environment, Nature Conservation, Building and Nuclear Safety
BMVg Bundesministerium der Verteidigung / Federal Ministry of Defence
Land zuständiges Landesministerium / Responsibile State Ministry
FfE Fachaufsicht führende Ebene / Agency Responsible for Technical Oversight
BA Bauamt /Building Authority
BImA Bundesanstalt für Immobilienaufgaben / Federal Institute for Real Estate
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Stellungnahme

2
BImA
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*) Zuständigkeitsabgrenzung / Delineation of Responsibility

BMUB: Durchführung von nicht militärischen (zivilen)
Baumaßnahmen / Execution of civil related construction

BMVg: Durchführung von militärischen Baumaßnahmen /
Execution of defence related construction
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